

みんなでアートの日

R5. 9. 11

7月24日・8月21日に戸外で絵の具あそびを楽しみました。いつもは画用紙と筆を使う絵の具あそびですが、ボディペインティングでは自分の体に絵の具を色付けてダイナミックに遊びました。絵の具を直接触ることに抵抗のある子は、色水遊びをして色を混ぜることから、ジュース屋さんごっこをへと遊びを展開させて楽しんでいましたよ。

ボディペインティングだいすき！
ダイナミックに遊んだよ



好きな色混ぜたいな



たくさん絵の具
つけたらめるめる
するよ



足にも塗ったよ！



両手でやってみよう

何やら真剣な様子…

何をしていますか？

わたしはネイル
してるの！



黄色に塗って、
ミニオンに変
身してるんだ
よ！

ボディペインティングってなんだろう…ちょっとにがてかも…

先生とタッチしたら
手が緑になった！

先生と一緒にやってみたら
なんかおもしろ〜い！



最初は苦手
だったけど、
今日はやって
みたよ

お姉ちゃんのまね
っこしてみよう

色水遊び

いちごミルク味のジュ
ースです！どーぞ！



オレンジに緑の
色水混ぜたら
どうなるかなあ

そーっとそーっと



ボディペインティング大盛況！



絵の具を水にとかした色水を飲み物に見立てたり、
自分の体をキャンパスにし自由な発想で描いたり、
イメージを膨らませて遊ぶことが出来ました。